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Informações sobre a falta de resposta das 
indicações apresentadas pelos vereadores

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador FABIO DAMASCENO, que esta subscreve 

requer, nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que sejam 

encaminhados ao Poder Executivo Municipal os seguintes pedidos de informações:

                                      
 Atualmente como é feita a triagem das indicações 

feitas pelo vereador? Qual ordem de prioridade é 
seguida?Qual o setor responsável pela triagem?

 Qual o tempo médio para que seja resolvido o 
problema apontado? Ressaltando que os pedidos 
são feitos pelos munícipes através do vereador.

 Como é feito o descarte das indicações após a 
resolução do serviço? Tem um arquivo de 
conclusão?  

Justificativa

Tais questionamentos encontram guarida uma vez que o instrumento mais utilizado 

pelos vereadores para o registro das atividades parlamentares de fiscalização e 

assessoria do Executivo, a indicação.

 

Como o próprio nome sugere, uma indicação é um apontamento que o vereador faz, 

tendo como destinatária a administração municipal ou suas autarquias, sobre 

alguma demanda que conferiu ou lhe chegou ao conhecimento. Por isso, é próprio 

da indicação o caráter fiscalizatório ou colaborativo com o governo local, pois chama 
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a atenção do Executivo para uma irregularidade que foi verificada ou uma 

necessidade ainda não atendida.

As indicações são vistas como um dos instrumentos mais fortes que o vereador tem 

na mão com poder de fiscalização, porque ele faz de toda demanda que acolhe da 

população um documento oficial da Casa.

Ocorre nobre colegas que as indicações feitas por esta casa não vem sendo 

atendidas com presteza, sendo assim, diante da importância de todo o exposto 

requeremos, na forma regimental, que se oficie ao Chefe do Executivo para que, 

através dos setores competentes prestes as informações solicitadas.

 

Valinhos, 8 de abril de 2022.

AUTORIA: FÁBIO DAMASCENO
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